

AiqueMundo

I.E.S. "Fray Luis de León" • LAS PEDROÑERAS (CU) • N.º 13 JUNIO 2011

Somario

Proyecto de innovación y Programa de Formación (pág. 3)

Actividades en nuestro centro (pág. 8)

Acto de Graduación (pág. 28)

Destino... (pág. 42)

Noticias Locales (pág. 62)

Deportes (pág. 64)

La Biblioteca del Fray Luis (pág. 74)

"EL QUIJOTE NAVEGA HACIA LA CONVIVENCIA" YA LUCE EN EL PATIO

La obra que se ha llevado a cabo este año dentro del Programa de Formación en Centros ha sido un Quijote de hierro colocado en la proa de un barco, cuyo interior es una jardinera. En esta obra han colaborado alumnos de 1º de Bachillerato y la asociación ADINA. (pág. 6)



UNA ALUMNA DE NUESTRO CENTRO SELECCIONADA EN LA FASE REGIONAL DEL CONCURSO COCA-COLA

Tamara Haro Martínez (2º A) ha quedado finalista en el concurso de Jóvenes Talentos-Premios de Relato Corto de la Fundación Coca-Cola. Los premios fueron entregados el 3 de junio en "Terra Mítica" y estuvo acompañada de la profesora de Lengua, Pilar Victoria, y de su madre. (pág. 33)



CUATRO ALUMNAS DE NUESTRO INSTITUTO HAN SIDO GANADORAS EN EL CONCURSO DE DIBUJO ASPAYM

La Asociación de Paraplégicos y Minusválidos (ASPAYM) ha celebrado el XII Concurso de Dibujo y cuatro de nuestras alumnas han conseguido los primeros premios en la modalidad entre 13 y 18 años. (pág. 23)



GRAN TRIUNFO DE NUESTROS JUGADORES DE BÁDMINTON

El Club de Bádminton de nuestro instituto consigue sus mejores resultados desde su creación hace siete años. Además de participar en el Campeonato Provincial de Cuenca, cuatro de nuestros jugadores pudieron acceder al Campeonato Regional en el que Lorena Moya (4º A) consiguió la medalla de bronce en dobles mixtos. (pág. 65)



LA PROFE